

Sanidad

# El Hospital de Poniente realizó 128.635 consultas en los 6 primeros meses del año

Las especialidades más demandadas no varían. Las especialidades más demandadas por los ciudadanos continúan siendo Traumatología, Oftalmología, Ginecología, Otorrinolaringología, Rehabilitación y Dermatología.



El Hospital de Poniente es el segundo de toda la provincia en número de consultas. Con un total de 128.635 consultas recibidas se sitúa en la cabeza provincial, solo por detrás del complejo Torrecárdenas de la capital, que cuenta con el Hospital Torrecárdenas, la Bola Azul, el Hospital Cruz Roja y el Hospital Provincial.

LVE/PRM  
ELEJIDO

Durante el primer semestre de este año los centros hospitalarios del Sistema Sanitario Público en la provincia de Almería han acogido un total de 523.089 consultas especializadas, de las que más de 163.000 (un 31%) corresponden a primeras visitas y el resto a segundas visitas y revisiones; datos que se desprenden de un estudio elaborado por la Junta de Andalucía.

En lo referente al Hospital de Poniente, cabe destacar que en total, durante los primeros seis meses del año, se han llevado a cabo 128.635 consultas, mientras que en el otro centro comarcal, el Hospital La Inmaculada de Huér-

cal-Overa, se han realizado 74.783. El mapa hospitalario de la provincia se completa con el Hospital de Alta Resolución El Toyo, cuyas instalaciones han acogido 33.573 consultas.

Dentro del conjunto de hospitales públicos de la provincia el mayor volumen de actividad corresponde al Complejo Torrecárdenas, cuyos profesionales han realizado a lo largo de la primera mitad de este año 286.098 consultas, siendo 94.516 primeras visitas. En este cómputo se incluyen tanto las realizadas en el Hospital Torrecárdenas, como las atendidas en el Centro Periférico de Especialidades de la Bola Azul, el Hospital Cruz Roja y el Hospital Provincial. En segundo lugar en

cuanto a volumen de consultas se sitúa por tanto el Hospital de Poniente de El Ejido.

## Especialidades más demandado

Al igual que en años anteriores, el área con una mayor actividad ha sido la de Traumatología, con 59.430 consultas, seguidas de otras como Oftalmología (50.829), Ginecología (32.494), Otorrinolaringología (26.532), Rehabilitación (24.743), Dermatología (24.000) o Aparato Digestivo (23.027).

## Tiempos medios de respuesta asistencial

Desde marzo de 2004 en el sistema sanitario público de Andalu-

cía se reconoce el derecho de la ciudadanía a la garantía de plazo de respuesta en primeras consultas de asistencia especializada y procedimientos diagnósticos, tal y como se establece en el Decreto 96/2004 de 9 marzo. Los plazos que se garantizan son de 60 días para la realización de las primeras consultas de especializada y 30 días para la realización de las pruebas diagnósticas.

En Almería la espera media para aquellos pacientes que solicitan una primera consulta con su especialista es de 38 días. En el caso de los procedimientos diagnósticos, el tiempo medio de respuesta en los centros de atención especializada de la provincia es de 19 días.